



## Juntos logramos impactar positivamente a las comunidades a las que servimos, ¡gracias!

En Starbucks creemos firmemente en que debemos impactar de manera positiva en las comunidades, “una persona, una taza y una comunidad a la vez”. Decía Howard Schultz, presidente ejecutivo del consejo de administración de Starbucks, que “cuando te rodeas de personas que comparten contigo un compromiso apasionado en torno a un propósito común, todo es posible”. Gracias a nuestros partners (colaboradores), clientes, miembros de la comunidad y organizaciones locales, todo ha sido posible este 2019:

- Popotes biodegradables en 100% de nuestras tiendas.
- Más de 3 millones de plantas de café donadas a caficultores mexicanos en los últimos 5 años (2014-2019).
- Más de 30 años promoviendo el café chiapaneco en más de 75 países.
- 99% de nuestro café es de origen ético.
- Más de 100 adultos mayores que continúan su trayectoria laboral en Starbucks.
- 450 partners inscritos en Starbucks College.
- 240 proyectos comunitarios apoyados en 2019, con la participación de más de 5 mil voluntarios y 627 tiendas Starbucks.
- Más de 10 mil personas beneficiadas con el programa INTEGRA.
- Recuperamos alimento para más de 250 personas, a través de Alimento Para Compartir (APC).
- Más de 2.5 millones de comidas nutritivas para el movimiento Va por mi Cuenta (2012-2019).

Desde que llegamos a México en 2002, nos comprometimos a crear una sociedad inclusiva y un entorno donde todos se sientan bienvenidos. Es nuestra visión motivar a nuestros partners, clientes y a toda nuestra cadena de valor a crear cambios positivos en el planeta y en las comunidades a las que servimos todos los días.

Felices fiestas,  
Starbucks México

oOo

### Contacto

LLORENTE Y CUENCA MÉXICO

T.: 5257 1084

Anel Hernández | ahernandez@llorenteycuenca.com